

# Neue Asylunterkunft im Bösch



*Der Bau der neuen Asylunterkunft verläuft planmässig.*

Der Bau der neuen Asylunterkunft verläuft gemäss Zeitplan. Nachdem im April 2022 der Rückbau der alten Asylunterkunft erfolgte, wurde im August 2022 mit dem Aushub gestartet und anschliessend das Fundament erstellt. Gleichzeitig wurden auch die Kanalisationsarbeiten vorgenommen. Damit waren die Vorbereitungen abgeschlossen, so dass Mitte November 2022 der Holzbau erstellt werden konnte.

Um die Gebäudehülle abzudichten, wurden im Dezember 2022 die Fenster eingesetzt und es wurde das Flachdach erstellt. Im Januar 2023 wurde mit dem Innenausbau gestartet. Als erstes haben die Maler die Oberflächen aus Holz an Wänden und Decken

weiss gestrichen, was den Räumen einen freundlichen Ton verleiht.

Aktuell werden die Leitungen und Apparate der Heizungs-, Elektro- und Sanitärinstallationen eingebaut. Im März ist das Verlegen der Boden- und Wandbeläge, das Einsetzen der Türen und die Installation der Küchen geplant. Somit können im April die letzten Fertigstellungsarbeiten umgesetzt und die Baureinigung durchgeführt werden. Danach erfolgt die Bauabnahme. Im Mai wird die neue Asylunterkunft dem Mieter, dem Kanton Zug, übergeben, damit dieser die Möblierung vornehmen kann.

*Für die Abteilung Bau und Planung:  
Donato Andrianello*